

des appréciations sur leur mariage, sur la vie de Paris, sur tout ce qui lui passait par la tête, si désespérée et si exaspérée à la fois que les médecins, d'un commun accord, avaient fini par lui dire qu'elle aggravait l'état de son fils et ferait mieux de partir. Alors, muette, farouche, elle s'était assise au pied du lit, son tricot à la main et n'avait plus bougé. Nuit et jour, Suzan avait senti son regard attaché alternativement sur Jacques et sur elle, et l'obsession de ce regard, dans lequel brillait une flamme jalouse, causait à la jeune femme un malaise si insurmontable qu'aux rares instants où elle pouvait prendre un peu de repos, elle fermait les yeux pour y échapper.

C'est ce qu'elle faisait encore à cette heure de grand calme, essayant même de ne plus entendre le bruit léger des aiguilles qui lui prouvait la présence de sa belle-mère.

Assurance de la Femme

Nous ne cessons de répéter que la femme doit s'assurer plus encore en Amérique que partout ailleurs.

Nous sommes fiers de constater que dans notre pays, la femme ne reste pas inactive, et prend sa large part du soin d'entretenir la famille. Nos jeunes filles peuvent vivre de leur travail, de la façon la plus honorable. Pourquoi ne pas songer un peu plus à la terrible, mais, hélas, bien réelle perspective de la mort? Pourquoi ne pas chercher à atténuer dans la mesure du possible les conséquences d'une disparition peut-être prochaine? Vous toutes qui lisez ces lignes, Mesdames, n'attendez pas à demain pour mettre à exécution un projet aussi sage, assurez-vous de suite, venez consulter aujourd'hui même la Sauvegarde, ou écrivez-lui pour avoir des renseignements.

Nous avons plusieurs combinaisons avantageuses à vous offrir, et toujours proportionnées à votre position et à vos besoins.

Nous sommes à votre disposition, 7 Place d'Armes, Tél. Main 4033.

Qu'elle s'était trouvée seule et qu'elle se trouvait seule dans cette campagne! Qu'elle aurait voulu May Champvallier au cœur si chaud, le docteur Roscob au dévouement si vrai, au diagnostic si sûr! May ne pouvait quitter Yves, ni le conduire

auprès d'un malade; le docteur Roscob devait être absent de Paris, car il n'avait pas répondu au mot désolé de Suzan, il n'était pas venu, comme elle l'espérait sans oser se l'avouer.

(à suivre)



Exigez bien cette étiquette lorsque vous achetez. C'est le seul véritable.

Tonique Souverain Le Vin Phosphate au Quinquina

(Des RR. PP. Trappistes d'Oka.)

Le Seul et unique Vin renfermant des Phosphates

Tonique merveilleux et qui guérit radicalement l'Anémie, les Pâles Couleurs, la Débilité Générale, le Manque d'Appétit, la Digestion lente, les Douleurs dans l'Estomac après le repas, la Migraine, la Faiblesse nerveuse et musculaire, la Bronchite, la Pneumonie, la Constipation et toutes les Convalescences.

SOUVERAIN POUR LES
PERSONNES AGEES

Le Vin Phosphaté au Quinquina est en vente dans toutes les bonnes pharmacies et épiceries, où on doit le réclamer avec insistance, en refusant toutes préparations similaires.

Vente de Gros

MOTARD, FILS & SENEAL,

Seuls Dépositaires

5 PLACE ROYALE

Tél. Bell Main 4495.

Tél. Marchands 962.

MONTREAL.

Insistez auprès de votre fournisseur

pour obtenir le type du bon café français, le "Café de Madame Huot" à l'arôme fin et délicat. Il n'y en a pas d'aussi bon pour le prix: ne vous en laissez pas imposer. Si votre fournisseur y met de la mauvaise volonté, écrivez-moi et sur réception de 75c, je vous ferai livrer une boîte de 2 livres à domicile, si vous habitez la ville. Pour les Provinces de Québec et d'Ontario, sur réception de \$4.50, j'enverrai par quantités de 6 boîtes de 2 livres et

E. D. Marceau, 281-285 rue St-Paul, Montreal.

Je paierai le fret